
６月末の苗植えから始まり，夏場の除草作業等

の活動を続けていただいています。また，１１月

には葉ぼたんを植えていただきました。 

４月から７月は櫻井素玄先生，８月から１０月

は防木正華先生，釜井詔子先生のご指導で，２年

生の書写の授業が行われました。 

 
 

 
 

 

第２回協議会を開催しました 
 １１月２５日（木）本校会議室において，第２回河内中学校魅力ある学

校づくり地域協議会を開催しました。コロナ禍ではありますが，感染防止

に十分注意しながら実施しました。 

今回は，委員の方々に本校の教育活動（５校時はすべてのクラスの授業

を参観）や校内の様子を見ていただきました。懇談会では，委員の皆様か

ら貴重なご意見をいただきました。今後の学校教育に役立てていきたいと

思います。以下に，ご意見，ご感想の一部を紹介します。 

 

 
 

 学習支援活動          校内環境整備活動 

国語科書写の毛筆指導                マリーゴールド苗植え 
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・体育では，跳び箱運動の授業中にもかかわらず，元気なあいさつに感動した。素晴らしかった。 
・教室の整理整頓ができており，学習環境はとてもよい。 
・授業の雰囲気はとてもよい。生徒と教師との関係の良さがうかがえる。 
・これからは情報教育がとても大切，子どもたちへの指導をお願いします。 
・廊下の掲示物もとてもよい。他の人の考えと比較して見ることができる。 
・紺の体育着は動きやすいと１年生には好評である。 
・生き物を飼っているクラスが以前より少なく感じた。生き物を育てることも心を育てる上で大切に思う。 
・タブレットを使っている生徒と，使っていない生徒がいたが？ 
 → テスト前のため，テスト勉強で使う生徒と使わない生徒とがいた。通常は一斉に使う方が多い。 
・数学では席を出歩いている（他の生徒に聞きに行っている）生徒がいたが？ 
 → 積極的に話合い活動やペア学習を取り入れている。離れた生徒のところへ行くこともある。 

   

協議会の活動を紹介します 

    


